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الحرف المشدد : هو حرفان أولهما ساكن والآخر متحرك فأدغم الحرفان 

 وأصبحا حرفا واحدا مشددا

 

 : كلمة ) ثمَُّ ( أصلها : ثمُْمَ ) الميم الأول ساكن والميم الثاني متحرك (1مثال 

 فأدغم الحرفان وأصبحا حرفا واحدا مشددا . مْمَ = ) مَّ(

 

أصله حرفان : الحرف الأول حرف ساكن .. ساكن  إذن الحرف المشدد

 يعني عليه سكون

 والحرف الثاني حرف متحرك ..

 إذا أردنا أن نقرأ الحرف المشدد في الكلمة 

 ) نعلق على الحرف المشدد ( ..

 ) نعلق ( =) نتكئ ( على الحرف المشدد لأنه) حرفين مو حرف واحد (

 الحرف الأول حرف ساكن ) عليه سكون(

 والحرف الثاني متحرك ) يعني عليه حركة .. فتحة أو ضمة أو كسرة (

 


